



Musikverein St. Georgen ob Murau

+436648498703  
mv.st.georgen@gmx.at

## Neues Geschirrmobil in Betrieb genommen.

Nach mehrjähriger Bauphase freuen sich nun der Musikverein St. Georgen ob Murau sowie die Freiwillige Feuerwehr St. Georgen ob Murau ihr neues Geschirrmobil in Betrieb nehmen zu können.

Der Gedanke, "saubere" Feste zu veranstalten, kam den Verantwortlichen bereits im Jahr 2019. Im Sommer 2022 war es dann endlich soweit und das geplante Projekt konnte, durch finanzielle Mittel des Landes Steiermark sowie durch die beiden Institutionen, in die Realität umgesetzt werden. Zu diesem Zweck wurde auch ein eigener Verein ins Leben gerufen. Dieser setzt sich zum Ziel, ökologische und umweltfreundliche Formen der Bewirtschaftung von Veranstaltungen jeglicher Art umzusetzen und dafür das nötige Equipment zur Verfügung zu stellen.

Weiter Informationen und Hintergründe finden sie auf der Homepage unter [www.geschirrmobil-mieten.at](http://www.geschirrmobil-mieten.at)

